
Continua con successo la raccolta tappi di plastica nel nostro Istituto, vogliamo 

ringraziare tutti coloro che ormai da anni la sostengono concretamente. Oggi 21 

novembre 2015 il genitore Paolo Procolmi, tra l’altro anche presidente del 

consiglio d’istituto, ci ha dato un grande aiuto riempiendo la sua auto per 

consegnare circa 80 kg di tappi presso il deposito di Firenze. Ricordiamo che è 

possibile portare presso l'Istituto i tappi in sacchi chiusi, quindi non sfusi, 

lasciandoli nei contenitori segnalati appositamente. Per ulteriori informazioni 

sui tipi di tappi conferibili e sulle finalità della raccolta visitare il link 

http://www.cmsr.org/RaccoltaTappi.htm Abbiamo bisogno anche di altri 

genitori disponibili a portare periodicamente i tappi a Firenze !  

 

 


